

# Salvador

## El Salvador

Le 5 juin 2021, le président Nayib Bukele annonce qu'il va proposer un projet de loi à l'Assemblée législative pour adopter le Bitcoin comme monnaie légale avec le dollar américain. Le 9 juin 2021, le texte est approuvé par l'Assemblée. C'est la première fois qu'un pays reconnaît une cryptomonnaie comme une méthode de paiement appropriée pour toute sorte de dette monétaire. Cette loi prévoit notamment d'obliger toute entreprise — que ce soit pour l'acquisition d'un bien ou d'un service — à accepter les paiements en Bitcoin, et de permettre aux Salvadoriens de payer leurs impôts en Bitcoin. En outre, elle exclut les bitcoins de l'impôt sur les plus-values. Le 7 septembre 2021, le Bitcoin devient officiellement une monnaie légale au Salvador<sup>73</sup>. Le Fonds monétaire international (FMI) a cependant mis en garde le gouvernement salvadorien contre les risques du Bitcoin : « Compte tenu de la haute volatilité du Bitcoin, son utilisation en tant que monnaie officielle engendre des risques importants pour la protection du consommateur, pour l'intégrité du système financier et pour la stabilité financière ». En novembre 2021, le gouvernement de Bukele annonce la création à venir d'une Bitcoin City, qui constituerait une zone économique spéciale avec des avantages fiscaux pour les investisseurs (source: [Wikipedia](#))

## Liens intéressants

- [et vous](#)